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Alla c.a. Preg.mo
PRESIDENTE CONSIGLIO DEI MINISTRI
Dott. GIUSEPPE CONTE

e p.c.
MINISTRO INFRASTRUTTURE E TRASPORTI
Dott. DANILO TONINELLI

Il sottoscritto Maurizio Ulliana,
in qualità di Presidente del Comitato
"Sì, SalviAMO le Passeggiate della ciclopedonale Sografi-Voltabarozzo"
(Comune di Padova)

INVOCA,
a nome del Comitato,

la cancellazione del finanziamento (Ministero infrastrutture e trasporti) riservato all'opera SIR 3 (tram) presentata dal Comune di Padova, per il tratto che percorre le 
passeggiate Bianchini D'Alberigo e Lazzari, conosciute come ciclopedonale Sografi-Voltabarozzo.

Si tratta di un corridoio ecologico urbano, frequentato ogni giorno da migliaia di persone, grandi o piccini, giovani o anziani, a piedi, in bici o in carozzina, che lo utilizzano per 
spostarsi, fare jogging o anche solo per incontrarsi e chiacchierare. Non a caso la toponomastica cittadina lo definisce Passeggiata.
E' privo di qualsiasi passaggio di mezzi motorizzati, essendo riservato il passaggio ai soli pedoni e ciclisti. Fa da cerniera fra l'area fluviale dei canali Scaricatore e San 
Gregorio(fiume Bacchiglione) e le Mura Cinquecentesche veneziane.

Nel punto programmatico 4 del Vostro Contratto di Governo è espresso un principio fondamentale, condivisibile, che deve ispirare l'azione del governo: "Uomo e 
ambiente sono facce della stessa medaglia. Chi non rispetta l'ambiente non rispetta sé stesso".
L'eventuale passaggio del tram sulle passeggiate, se da voi finanziato, distruggerebbe il contesto ambientale e la sua BELLEZZA.

Il nostro Comitato è da anni impegnato a salvaguardare le Passeggiate Bianchini D'Alberigo e Lazzari, incastonate fra i quartieri padovani semicentrali Forcellini e 
Sant'Osvaldo/San Paolo.
Gli esponenti politici locali sia di Lega che del Movimento Cinque Stelle hanno più volte aderito, firmandole, alle nostre petizioni.
Solo un governo insensibile ai valori sociali e ambientali delle Passeggiate Bianchini D'Alberigo e Lazzari, modello urbanistico di livello mondiale, può realizzare un tale 
scempio.

La invitiamo pertanto ad intervenire con decisione revocando le risorse finanziarie destinate a realizzare l'opera tram SIR3 sopra le Passeggiate in questione, dette 
ciclopedonale Sografi-Voltabarozzo.

Siamo disponibili ad incontrarLa di persona, per un sopralluogo.

In attesa di un cortese riscontro inviamo i più distinti saluti.

Maurizio Ulliana - cell. 3487077807
presidente Comitato "Sì, SalviAMO le Passeggiate della ciclopedonale Sografi-Voltabarozzo"
http://salvaciclopedonale.wordpress.com/
Facebook: SalviAMO la ciclopedonale Sografi-Voltabarozzo!
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Per conoscenza del Ministro dott. Danilo Toninelli


